

Autour de Bavay



Pour les CM1-CM2, Aurel puis Justine se sont chargés de la plantation des pommiers.

Les écoliers ont planté des pommiers

OBIES

Les élèves des quatre classes de l'école communale dirigée par Anne Henry participent au projet « Cueillons la nature » mis en place en partenariat avec le Parc Naturel Régional de l'Avesnois et la municipalité. Un projet qui servira d'ailleurs de fil conducteur pour le spectacle de fin d'année. En octobre, les enfants ont récolté les pommes dans le verger du maire, Jean-Louis Baudez. Du jus de pommes a été réalisé et les bouteilles portant les étiquettes faites par les enfants ont été vendues au profit de l'école. Tous les 15

jours, des dégustations de fruits sont prévues. Les CM1 et CM2 participent également à des ateliers sur le goût. Mercredi 26 avril, ils vont d'ailleurs réaliser des recettes à base de pommes que les parents seront invités à venir goûter en fin de matinée. Au cours de l'après-midi du lundi 20 mars, ils se sont chargés de la plantation de huit pommiers offerts par le Parc et la municipalité. Des arbres qu'ils ont plantés sur le terrain communal, à proximité du potager dont s'occupent les maternelles. Pour cela, ils ont reçu l'aide du 1^{er} adjoint, Jean-Jacques Gillot et de l'employé communal, Patrick.

Deux artistes, S. Guillot et A. Versailles, s'invitent à l'école

OBIES

Les classes de l'école communale dirigée par Anne Henry sont engagées dans le projet « Tout au long de la vie » proposé par la Communauté de Communes du Pays de Mormal, dans le cadre du Contrat Local d'Éducation Artistique (CLEA). Deux artistes, le plasticien Samuel Guillot et la réalisatrice, géopète Anne Versailles, sont actuellement en résidence-mission sur le territoire. Le premier intervient avec les maternelles et les CM1-CM2. Avec les plus petits, son intervention est en lien avec le travail effectué sur les formes géométriques. « Je

leur ai d'abord présenté mon travail. L'idée est de leur faire trouver des formes géométriques dans le paysage, de les répertorier et de les manipuler. Cela leur permet de mieux observer leur environnement proche. Il y a tout un travail qui a été réalisé en amont avec leur enseignante », explique Samuel Guillot. « Avec les CM1-CM2, une première séance a été consacrée à la réalisation de croquis de paysage, dans la réalité et dans l'imaginaire. Dans la 2^e séance, les élèves se mettent en scène dans le décor et réalisent des saynètes ». Durant ses quatre mois de présence sur le territoire, il va intervenir dans 13 écoles et 42 classes.



L'artiste, Samuel Guillot, a accompagné les enfants à la recherche de formes géométriques dans la nature.

Nature propre : 7 communes du Bavaisis mobilisées



BAVAISIS

Afin de promouvoir le développement durable, la promotion du territoire et l'entretien des communes, la Communauté de Communes du Pays de Mormal proposait samedi 25 mars de participer à l'opération « Nature propre ». L'idée était d'inciter le plus grand nombre de personnes à ramasser les débris et ce, en partenariat avec les communes de la CCPM.

PARTICIPATION DES ÉCOLIERS

Pour ce qui est du Bavaisis, Audignies, Bavay, Bellignies, Gussignies, Hargnies, La Longueville et Obies avaient décidé d'y participer. Si la mobilisation

L'arrivée des bénévoles de Bellignies qui ont reçu l'aide de Guislain Cambier.

n'a pas toujours été aussi importante qu'escomptée, quelques communes se sont tout de même démarquées. Cela a notamment été le cas à Bellignies, Hargnies, La Longueville et Obies où les participants ont reçu l'aide active des écoliers. La collecte a partout été très fructueuse. Parmi les objets hétéroclites ramassés le long des routes, un réservoir de toilettes et des meubles à Bellignies, un obus sans tête à Bavay... et des cannettes et bouteilles en quantité énorme. Tous les bénévoles avaient rendez-vous à la déchetterie de Bavay où un pot de l'amitié a été offert en présence de Guislain Cambier, président de la CCPM.

L'harmonie a fêté ses 125 ans lors du concert de printemps



DIX JEUNES ONT REJOINT LA FORMATION

HOUDAIN-LEZ-BAVAY

L'harmonie municipale présidée par Jacques Dal a donné dimanche 26 mars son traditionnel concert de printemps. Une prestation qui revêtait un caractère particulier puisque la formation musicale célébrait son 125^{ème} anniversaire. Les villageois et mélomanes qui avaient pris place à la salle des fêtes avaient d'ailleurs l'occasion de découvrir une exposition photos retraçant ses 125 ans d'existence. Dans l'assistance, on notait la présence de plusieurs représentants de la fédération musicale. Placés sous la direction

On retrouvera les musiciens lors des cérémonies patriotiques

de Jean-Michel Busin, les musiciens ont interprété un premier morceau « Free day », en compagnie de dix membres de l'orchestre des jeunes. « La relève est assurée ! », se félicite le directeur musical. Trois autres morceaux parmi lesquels « La Java de Broadway » et « Music » étaient au programme de la première partie. Place ensuite aux élèves de l'école de musique et des différentes classes d'instruments qui ont donné un aperçu de leur talent. L'harmonie a assuré la dernière partie de ce concert avec « Amerland » et « Viva la Vida ».